

Objektyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **58 (1913)**

Heft 7

PDF erstellt am: **11.08.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE MILITAIRE SUISSE

LVIII^e Année

N^o 7

Juillet 1913

De Kirkkilissé à Lüle Burgas. Bataille de Lüle Burgas

24 octobre au 2 novembre 1912.

Après les événements des 22 et 23 octobre autour de Kirkkilissé, l'armée turque d'Abdullah pacha se replia dans deux directions différentes. A l'aile droite le 3^e corps se dirige dans un désordre complet, par la grande route, sur Viza où l'on voulait le réorganiser, tandis que l'aile gauche, (2^e, 1^{er}, 4^e corps et division de cavalerie) se retire sur Baba Eski et fait front, dès le 26, derrière le Karagatch déré, sur la ligne Karagatch-Lüle Burgas, la cavalerie restant provisoirement à l'ouest de ce cours d'eau sur la route Lüle Burgas-Baba Eski. Le 17^e corps était à Juvali (30 kilomètres au nord de Tchorlu) et le 18^e à Kara tepe (à 14 kilomètres au nord-ouest de Sarai), tous deux en voie de formation. Le quartier général d'Abdullah pacha, commandant de la première armée, se trouvait à Tchorlu. Le ministre de la guerre s'est installé à Tcherkesköj, station de chemin de fer à 20 kilomètres à l'est de Tchorlu, où se trouvent les principaux approvisionnements de l'armée; c'est de là que partent les ravitaillements.

Le général en chef voulait réorganiser l'infanterie en formant les régiments à trois bataillons, dont l'un, destiné à servir de réserve, serait constitué par les rédifs; il espérait éviter ainsi de nouvelles paniques.

La première idée avait été de retirer l'armée jusque derrière l'Ergène; mais les commandants de corps craignirent de ne pouvoir rétablir l'ordre si on laissait la retraite se prolonger et Nazim pacha ordonna de rester derrière le Karagatch déré. Là l'armée s'établit, son aile gauche appuyée au cours profondé-